VISIO CONFERENCE

UNE HEURE AVEC

Rafaëlle BERNARD

8

Frédérique MAGDINIER

sur le thème

Le diagnostic moléculaire de la FSHD et les passerelles vers la recherche

Jeudi 23 mai 2024

De 18h00 à 19h00



Votre Groupe d'Intérêt FSHD de l'AFM-Téléthon a le plaisir de vous convier à une visioconférence sur le diagnostic moléculaire, une méthode analysant l'ADN pour identifier précisément notre maladie, la dystrophie Facio-Scapulo-Humérale. Ce processus permet un diagnostic rapide et précis, et sert de passerelle essentielle pour la recherche visant à combattre la maladie. Retrouvez notre rendez-vous

UNE HEURE AVEC

Dr. Rafaëlle BERNARD

Responsable du diagnostic moléculaire de la FSHD à l'hôpital de la Timone de Marseille, et

Dr. Frédérique MAGDINIER

Responsable du Centre de Recherche en Génétique de Marseille qui aborderont le thème

Le diagnostic moléculaire de la FSHD et les passerelles vers la recherche

Vous trouverez ci-après une vidéo des docteurs BERNARD et MAGDINIER présentant le thème du webinaire du 23 mai 2024, et un lien pour vous inscrire directement à l'évènement.

- Vidéo: https://youtu.be/PtwoTvG9sI8
- Bulletin d'inscription : https://forms.office.com/e/N9bGLwaZnG

Après l'intervention, vous pourrez poser quelques questions complémentaires via le Chat. Attention, le temps de l'intervention est limité à 1 heure, alors prenez le temps de poser vos questions lors de votre inscription.

Rejoignez-nous pour un voyage fascinant au cœur de l'ADN et apprenez comment cette technologie révolutionnaire ouvre des pistes prometteuses dans la lutte contre la maladie FSHD. Ne manquez pas cette occasion unique d'être à la pointe de la science médicale!

L'équipe du GI-FSHD

